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Centro de Eventos Luiz Pereira Rezende - Obra que será entregue na noite de hoje (05)

Marlon Campos, Diretor da Academia

Ajude-nos a divulgar Tupaciguara, 
fazendo uma assinatura do jornal. Com a sua 

participação direta, conseguiremos 
noticiar semanalmente o que acontece na 

Terra da Mãe de Deus.
Ligue ainda hoje e assine o 

jornal por 6 meses, pelo telefone 3281-3940.

ASSINATURA POR 6 MESES: 
Apenas R$ 50,00

A Escola Gracie Barra, 
academia de Jiu jitsu de 
Tupaciguara, mais uma 
vez, leva o nome da cida-
de ao pódio mais alto do 
Campeonato Brasileiro de 
Jiu Jitsu Esportivo - CBJJE!

Segundo Marlon Cam-
pos, diretor da academia, 
neste campeonato estive-
ram presentes atletas de 
ponta de todos os Estados 
do Brasil, representando 
as melhores Equipes de Jiu 
Jitsu do país.

“Nossa Escola Gracie 
Barra Tupaciguara tem 
o orgulho de nossa atle-
ta Rillary Almeida Costa 
Martins (11 anos), faixa 
branca, peso médio, por 
suas grandes conquistas 
em vários campeonatos, 

Rillary se destaca mais uma 
vez em competição do Jiu jitsu

somando um 
total de 5 me-
dalhas de ouro 
e 1 prata, nas 
competições das 
quais ela parti-
cipou.

Segundo foi 
levantado, Rilla-
ry e seu profes-
sor Marlon vêm 
t r a b a l h a n d o 
juntos, numa 
caminhada de 
treinos espe-
cíficos e muita 
dedicação. Jun-
tos, eles agra-
decem aos seus 
colaboradores, 
Marcelo Godoi 
e Lucas Pruden-
te, pelo grande incentivo dado à escola e aos atletas 

que vêm se despontando 
nas competições de que 
participam, mostrando 
que dentro de pouco tem-
po Tupaciguara terá novos 
destaques no Jiu jitsu.

Rillary, no podium mais alto, com Marlon

PROMOÇÃO VÁLIDA
ATÉ 10/11/2020

Hoje, quinta-feira, 
05/11, o Sindicato Rural de 
Tupaciguara marca mais 
um capítulo importante em 
sua história, com a realiza-
ção da eleição para escolha 
da nova diretoria que irá 
levar adiante os projetos de 
crescimento e desenvolvi-
mento da entidade.

Mais uma vez, pelo sen-
timento democrático que 
se faz presente em todo o 
quadro social do Sindicato 
Rural, a escolha da nova 
diretoria será com o regis-
tro de apenas uma chapa.

Ombreando mais três 
anos de muito trabalho e 
dedicação, o atual presi-
dente Armando Tófolis irá 
assumir o compromisso de, 
juntamente com seus com-
panheiros de chapa, admi-
nistrar o Sindicato Rural de 
Tupaciguara, se assim for 
confirmada a aprovação, 
por meio do voto, da chapa 
única que está sendo apre-
sentada para apreciação 
dos associados do Sindica-
to. A eleição seguirá até o 
final do dia, tendo o cuida-
do de zelar pela segurança 
e saúde de todos que com-

Sindicato Rural realiza eleição e inauguração 
do Centro de Evento Luiz Pereira Rezende

parecerão ao pleito, com 
aplicação de medidas de 
proteção do risco de conta-
minação pelo Coronavírus 
que gerou, desde o início 
do ano, uma pandemia que 
tem preocupado todas as 
pessoas do mundo.

Também, neste dia 05, 
estará sendo entregue aos 
associados do Sindicato 
Rural, bem como a toda 
sociedade tupaciguarense, 
o Centro de Eventos que, 
com verba conquistada 
com a indispensável ajuda 
do deputado estadual Luiz 
Humberto Carneiro, que 
por meio da Secretaria de 
Estado da Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento, 
que viabilizou o projeto, 
passa a ser uma das mais 
importantes conquistas 
alcançada pela atual dire-
toria, por meio de um tra-
balho constante que foi re-
alizado para que esta obra 
fosse entregue no dia da 
eleição de nova diretoria. 

Outro ponto de desta-
que que está marcando a 
inauguração do Centro 
de Eventos é que uma 
justa e merecida home-

nagem será feita ao pro-
dutor rural Luiz Pereira 
de Rezende, ao registrar o 
Centro de Eventos com o 
seu nome. Este, sem dúvi-
da, é um reconhecimento 

que o Luiz está tendo, pe-
los relevantes trabalhos e 
grande dedicação que ele 
sempre teve em favor da 
defesa do produtor rural 
tupaciguarense.

Como mesmo disse o 
presidente Armando Tófo-
lis, este dia 05 de novembro 
ficará marcado pela união 

de toda uma classe em 
prol de suas necessidade 
e, acima de tudo, de muita 
alegria pelo fato de que o 
Sindicato Rural de Tupaci-
guara estará homenagean-
do um produtor que sempre 
foi exemplo de trabalho em 
prol de toda classe ruralista 
do município. “A homena-

gem ao Luiz Pereira Re-
zende é um privilégio que 
a diretoria e todos do Sin-
dicato Rural têm em poder 
reconhecer, por meio desta 
importante homenagem, o 
merecido valor que o pro-
dutor Luiz Pereira sempre 
terá no meio rural de Tupa-
ciguara”, afirma Armando.
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ORAÇÃO À NOSSA QUERIDA MÃE: 
NOSSA SENHORA APARECIDA

Querida mãe, Nossa Senhora Aparecida, vós que nos 
amais e nos guiais todos os dias, vós que sois a mais bela 
das mães, a quem eu amo com todo o coração, eu vos peço 
mais uma vez que me ajudeis a alcançar esta graça por 
mais dura que ela seja, sei que vós me ajudareis a alcan-
çar e me acompanhar  sempre até a hora da minha morte. 
Amém!

Rezar um Pai Nosso e uma Ave Maria, e fazer, três 
dias seguidos esta oração, que alcançará  a graça por mais 
difícil que ela seja e mandar publicar três dias seguidos. 

Em caso extremo, faz-se a oração em 3 horas.
Oração à Nossa Querida Mãe N.Sra. Aparecida 

mandado publicar por G.M. em agradecimento por 
uma graça alcançada.

Serviço de Registro Civil das Pessoas Naturais
Tupaciguara – Minas Gerais

Rosa Maria Fonseca Carvalho, Oficiala

Coluna no Plural

Lei Aldir Blanc mobiliza artistas 
tupaciguarenses

A mobilização e a profissionalização da classe artís-
tica do município devem render frutos bastante positi-
vos para a comunidade tupaciguarense, nos próximos 
meses. Por meio delas e do interesse expresso pela Ad-
ministração Municipal em garantir o aporte dos recur-
sos oferecidos pela Lei de Emergência Cultural Aldir 
Blanc, 32 projetos artístico-culturais foram aprovados 
para receber parcela dos investimentos oriundos do 
Fundo Nacional de Cultura. Entre as beneficiadas, que 
abrangem áreas tão diversas como a música, as artes vi-
suais, o teatro, a dança, a cultura popular e a literatura, 
estão também iniciativas ligadas tanto à Associação de 
Arte e Cultura Casa Plural de Tupaciguara (AACCPT) 
quanto ao futuro Centro Cultural Tupaciguara (CCTU).

A chamada Lei Aldir Blanc foi aprovada em junho, 
a partir de projeto apresentado pelos deputados federais 
Jandira Feghali e David Miranda, e foi criada com o in-
tuito de promover ações para garantir uma renda emer-
gencial para trabalhadores da Cultura e a manutenção 
dos espaços culturais durante o período de pandemia. 
Em Tupaciguara, ela foi regulamentada por meio de 
editais que previam a submissão de projetos a serem 
avaliados por uma Comissão de Avaliação e Seleção 
que os selecionou ainda em outubro. A previsão é de 
que os convênios para repasse dos recursos sejam fir-
mados na primeira quinzena de novembro. Com isso, 
a comunidade deve ser palco de várias manifestações 
artístico-culturais nos próximos meses, oferecidas 
como contrapartida aos investimentos obtidos. “Foi um 
movimento muito interessante e gratificante perceber 
como os artistas de diferentes segmentos da cidade se 
mobilizaram e se uniram, e também como a Adminis-
tração Municipal se dispôs a se organizar rapidamente 
a fim de se tornar apta a distribuir os recursos. Na As-
sociação, entendemos que esse é o caminho: democra-
tizar o acesso de ponta a ponta, desde a produção até a 
entrega do bem cultural”, explica o professor e ator R. 
Salviano, presidente da AACCPT.

PROCLAMAS DE CASAMENTOS
 
Faz saber que pretendem se casar:  

ADENILSON BERNARDES DA COSTA e IORA MAR-
QUES. ELE: Nacionalidade brasileiro, solteiro, motorista, natural 
de Tupaciguara-MG, nascido aos 02/09/1972, residente em Tu-
paciguara-MG, filho de ADEMAR BERNARDES DA COSTA 
e IOLANDA BERNARDES DA SILVA. ELA: Nacionalidade 
brasileira, solteira, operadora de caixa, natural de Patrocínio-MG, 
nascida aos 21/07/1976, residente em Tupaciguara-MG, filha de 
JULIO MARCOS MARQUES e MARIA TEREZA MARQUES. 
Tupaciguara-MG, 27 de outubro de 2020. (Processo nº 3906)

WASHINGTON LIMA ALVES ALMEIDA e BRUNA PE-
REIRA DE MEDEIROS. ELE: Nacionalidade brasileiro, solteiro, 
repositor, natural de Tupaciguara-MG, nascido aos 27/09/1998, 
residente em Tupaciguara-MG, filho de WELLINGTON DE 
LIMA ALVES e WALQUÍRIA ALVES DE ALMEIDA. ELA: 
Nacionalidade brasileira, solteira, secretária, natural de Tupaci-
guara-MG, nascida aos 01/02/1997, residente em Tupaciguara-
-MG, filha de ANTÔNIO SILVA MEDEIROS e ILMA PEREI-
RA DOS SANTOS. Tupaciguara-MG, 30 de outubro de 2020. 
(Processo nº 3907) 

JÁDSON GOMES DA SILVA e VANESSA OLIVEIRA DE 
JESUS. ELE: Nacionalidade brasileira, solteiro, tratorista, natu-
ral de Tupaciguara-MG, nascido aos 15/10/1992, residente em 
Tupaciguara-MG, filho de VANDERLAN CARLOS DA SILVA 
e MARIA APARECIDA GOMES DA SILVA. ELA: Nacionali-
dade brasileira, solteira, manicure, natural de Frutal-MG, nascida 
aos 24/01/1996, residente em Tupaciguara-MG, filha de GILVAN 
DE JESUS e ALCILENE FERREEIRA DE OLIVEIRA. Tupaci-
guara-MG, 30 de outubro de 2020. (Processo nº 3908)  

 
Apresentaram os documentos exigidos pelo Art. 1525 e inci-

sos do Código Civil Brasileiro. Se alguém tiver conhecimento de 
existir algum impedimento legal, acuse-o para os fins de direito. 
E para constar e chegar este ao conhecimento de todos, lavra o 
presente que será afixado no lugar de costume, e publicado pela 
imprensa local. 

Prévia do estudo 
técnico, com vários 

projetos, foi apresentada 
em audiência e recebeu 

críticas e sugestões.

Já estão em fase de es-
tudo de pré-viabilidade 19 
propostas de trens turísti-
cos ou regionais de passa-
geiros em Minas. Outros 
14 projetos de trens de car-
gas também já estão com 
informações sistematiza-
das para 15 grandes tipos 
de produtos. E três trens 
metropolitanos estão sendo 
avaliados.

Esses números sinte-

Plano Ferroviário 
deve ser concluído 
no início de 2021

tizam o estágio atual do 
Plano Estratégico Ferrovi-
ário (PEF), que foi tema de 
audiência da Comissão Ex-
traordinária Pró-Ferrovias 
Mineiras, na quinta-feira 
(29/10/20), na Assembleia 
Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG).

O PEF está sendo elabo-
rado pela Fundação Dom 
Cabral (FDC) e deve ser 
finalizado até o primeiro 
trimestre do próximo ano. 
Ele trará os estudos de via-
bilidade, de custos, oferta e 
demanda, entre outros, para 
projetos que visam à reto-
mada ferroviária no Estado.

Comissão e especialistas avaliaram o andamento dos estudos 
sobre trens turísticos, de cargas e de passageiros para Minas

Fase de experiência terá 
duração até 31 de dezem-
bro e será aplicada so-
mente para concessão de 
auxílio por incapacidade 
temporária para o trabalho

Raphael Fernandes*, 
do R7  -  O INSS (Institu-
to Nacional do Seguro So-
cial) começou na terça-feira 
(3) a fase de experiência do 
projeto-piloto de perícias 
médicas online. De acordo 
com a Secretaria Especial 
de Previdência e Trabalho, 
do Ministério da Economia, 
“não se trata do início do 
serviço, mas, sim, de uma 
experiência-piloto”. A ex-
periência terá duração até o 
dia 31 de dezembro.

A secretaria também 
afirmou que ainda vão ter 
outras etapas que envol-
verão outros órgãos, como 
TCU (Tribunal de Contas 
da União), CGU (Contro-
ladoria-Geral da União), 
MPF (Ministério Público 
Federal) e DPU (Defenso-
ria Pública da União), para 
avaliação dos resultados.

Até o dia 27 de outubro, 
130 mil segurados estavam 
com atendimento pericial 
agendado. Segundo o ór-
gão, atualmente, 356 agên-
cias do INSS realizam perí-
cias médicas, com um total 
de 1.210 peritos em aten-
dimento presencial. Do dia 
14 de setembro, data que as 
agências começaram a rea-
brir gradualmente, até o dia 
27 de outubro, foram reali-
zadas 205 mil perícias em 

Perícia online inicia atendimento 
em projeto-piloto do INSS

todo o país.
O retorno dos peritos 

foi somente a partir do dia 
25 setembro, após impasse 
com a ANMP (Associação 
Nacional dos Peritos Médi-
cos Federais), que questio-
nava as medidas de segu-
rança contra a covid-19. 

Quem pode participar
Segundo o protocolo da 

experiência-piloto de reali-
zação de perícias médicas 
com uso da telemedicina, 
durante o período de expe-
riência, o procedimento é 
destinado para um grupo 
restrito de pessoas. São para 
os segurados das empresas 
que possuem acordo de co-
operação com o INSS para 
requerimento de auxílio por 
incapacidade temporária 
para o trabalho e que tenham 
formalizado o termo de ade-
são à experiência piloto. 

Como funciona
A perícia deve ser agen-

dada pela empresa e reali-
zada em suas instalações, 
com a presença do médico 
do trabalho. Caso o serviço 
de medicina do trabalho da 
empresa seja terceirizado, a 
perícia poderá ser realizada 
em consultório do presta-
dor de serviço contratado 
pela empresa.

O médico do trabalho 
contratado pela empresa 
deve assinar um termo de 
compromisso de identificar 
o segurado, realizar todos os 
testes solicitados pelo perito 
médico federal no segurado 
e relatar, sob as penas da lei, 
o resultado verificado. Além 
disso, responder a todos os 
questionamentos do perito 
acerca de questões relacio-
nadas direta ou indireta-
mente à capacidade laboral 
e não intervir nas perguntas 
direcionadas pelo perito mé-
dico federal diretamente ao 
segurado.

A perícia é somente para 
concessão de auxílio por in-
capacidade temporária para 
o trabalho. Dessa forma, es-

tão fora da experiência-pilo-
to a prorrogação de auxílio 
por incapacidade temporá-
ria, a conversão do auxílio 
por incapacidade temporária 
em aposentadoria por in-
capacidade permanente ou 
auxílio-acidente e a elegibi-
lidade para o serviço de rea-
bilitação profissional.

O perito pode decidir 
pela constatação da incapa-
cidade para fins de conces-
são administrativa do be-
nefício, não constatação da 
incapacidade, gerando o in-
deferimento administrativo 
do requerimento do bene-
fício ou pela realização de 
perícia presencial em agên-
cia do INSS que conte com 
unidade da perícia médica 
federal, caso considere não 
existirem os elementos de 
convicção necessários para 
emitir parecer conclusivo a 
partir da telemedicina.

Em caso de não com-
parecimento do segurado 
na data e hora agendadas, 
ocorrerá a desistência do 
requerimento.

Experiência de perícias online começa na terça-feira (3)
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Pessoas procuraram o 
Jornal O Independente para 
reclamar sobre um inten-
so esgotamento que vem 
acontecendo no reservató-
rio todos os dias. Segundo 
os denunciantes, são mi-
lhares e milhares de litros 
de água tratada que são 
jogados fora diariamente. 
Destaca-se, para quem não 
concorda com o que está 
acontecendo, que a água 
que está esvaindo pelo ter-
reno onde está o reserva-
tório é prejuízo que cai na 
conta da população.

Estivemos no local e re-
gistramos a intensa perda de 
água que acontece naquele 
reservatório. Buscamos le-
vantar informações sobre 
o porquê que está aconte-
cendo tamanho desperdício 
água, justamente em um 
momento em que o próprio 
departamento de água co-
bra do cidadão a economia 
do líquido, para que ele não 
falte nas torneira. Inclusive 
o DAE cobra a não lavação 
de calçadas e de veículos, 
visando a economia, onde se 

Grande desperdício de 
água está acontecendo em 

reservatório de água do DAE
Um fato que há dias vem acontecendo no reservatório de água do DAE, 
instalado ao lado do Campo de Granja, no bairro Nova Esperança, tem 

intrigado a todos que residem ou passam naquele local.

alega que o processo de tra-
tamento é caro e gera mais 
custo à população. Mas o 
contraditório da cobrança re-
cai justamente numa pecha 
pregada pelo próprio depar-
tamento, que ele mesmo está 
desperdiçando um volume 
de água bem mais expressi-
vo diariamente.

Segundo o diretor do 
DAE, Francisco de Assis 
Pereira, o que acontece na-

quele local é a falta de uma 
pessoa para fechar e abrir o 
registro de entrada de água 
naquele reservatório, pelo 
fato de que não se conse-
gue colocar uma boia para 
regular a entrada de água. 
De Assis disse ainda que 
para acabar de vez com 
o problema do desperdí-
cio tem que construir uma 
casa no local, onde está o 
reservatório, e colocar um 

funcionário para controlara 
abertura e fechamento do 
registro, quando o reser-
vatório encher. “Já está no 
orçamento do departamen-
to, para o ano que vem, a 
construção de uma moradia 
naquele local”, disse o di-
retor do DAE.

Mas pelo visto, existe 
um contrassenso na afirma-
tiva do diretor. Ficando a 
solução do problema para 
o ano que vem, qual será 
o tamanho do prejuízo que 
esse desperdício vai acarre-
tar ao cofres públicos? Não 
seria viável contratar um 
morador que resida o mais 
próximo possível para rea-
lizar o fechamento e aber-
tura do registro? O valor 
que se economizará ao se 
evitar a perda do grande 
volume de água tratada, no 
decorrer de um mês, como 
está acontecendo atual-
mente, não seria suficiente 
para bancar um respon-
sável para abrir e fechar o 
registro daquele reservató-
rio? Estas são algumas in-
dagações que estão sendo 
feitas por populares que não 
concordam com o que está 
acontecendo e que incomo-
da muito a população.

Para evitar que água possa descer cidade abaixo, fizeram uma barreira de contenção no terreno

CONQUISTAS
COMO NENHUM
OUTRO FEZ.

CONQUISTAS
COMO NENHUM
OUTRO FEZ.

COLIGAÇÃO: O TRABALHO CONTINUA (PROS/AVANTE) TUPACIGUARAMG | CNPJ: 38.677.351/000104| CNPJ JORNAL:17.378.862/000155 | VALOR: R$250,00 

ERRATA
Comunicamos que por falha na paginação da edição 

nº 985, quando da colocação das publicidades de can-
didatos nas eleições de 2020, foi repetida, da edição 
anterior, a publicidade da candidata GISLA INE ME-
NEGUELLI. 

Diante da falha, exclusiva do jornal, por direito da 
candidata, não foi cobrada a publicação realizada na ci-
tada edição. O fato foi registrado no TRE, por meio do 
Cartório Eleitoral local, através de petição protocolada 
via e-mail, no dia 30/10/2020.

Servidores temem sucate-
amento, e comissão quer 
esclarecimentos do MP. 

Deputado diz que 
Legislativo pode 
barrar processo.

Durante audiência da 
Comissão de Segurança 
Pública da Assembleia 
Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG), nesta terça-
-feira (3/11/20), deputados 
afirmaram que não aceitam 
a ampliação do modelo de 
cogestão no sistema so-
cioeducativo do Estado, 
como proposto pelo go-
vernador Romeu Zema, 
em editais publicados 
recentemente. O presi-
dente da comissão, depu-
tado Sargento Rodrigues 
(PTB), garantiu que o Le-
gislativo pode impedir que 
o processo siga adiante.

Desta vez, o secretá-
rio de Estado de Justiça e 
Segurança Pública, Mário 
Lúcio Alves de Araújo, 
esteve presente para ten-
tar esclarecer as dúvidas 
sobre o assunto, mas não 
conseguiu convencer os 
demais participantes. Ser-
vidores efetivos do socio-
educativo e representantes 
de sindicatos voltaram a 
criticar a cogestão que, 

Modelo de cogestão em 
unidades socioeducativas 
é rejeitado pela ALMG

segundo eles, vai sucatear 
o sistema, prejudicar os 
adolescentes internos, os 
servidores efetivos e os 
contratados pelo Estado, 
que já estão em serviço há 
vários anos.

O secretário voltou 
a afirmar que entregar a 
administração de mais 12 
unidades socioeducativas 
para entidades não go-
vernamentais foi a única 
forma encontrada pelo go-
verno para não ter que fe-
chá-las e reduzir drastica-
mente o número de vagas 
no sistema. A decisão do 
governo se baseia numa 
Ação Direta de Inconsti-
tucionalidade (Adin) que 
questiona as contratações 
temporárias no Estado e 
obriga que os contratados 
sejam afastados até feve-
reiro de 2021.

Mário Lúcio Alves dis-
se que não se trata de ter-
ceirização. Mas, admitiu 
que todas as funções hoje 
exercidas pelos servidores 
efetivos ou pelos contra-
tados temporariamente 
pelo Estado serão exerci-
das por funcionários das 
organizações. Os efetivos 
seriam remanejados para 
outras unidades, em ou-
tras cidades.
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Se inteirando das neces-
sidades prementes que a po-
pulação espera alcançar com 
a nova administração que se 
inicia no dia 01 de a janeiro de 
2021, indo até 31 de dezem-

O Independente faz entrevista com os quatro 
candidatos a prefeito por Tupaciguara

bro de 2022, o Jornal O Inde-
pendente elaborou, seguindo 
os critérios de expectativa das 
pessoas de Tupaciguara em 
cinco setores que, de acordo 
com escolha popular, neces-

sitam de maior atenção do 
próximo governante.

Cinco perguntas idên-
ticas foram enviadas aos 
quatro candidatos que, 
dentro de espaço limitado, 

buscaram respondê-las de 
acordo com o plano de go-
verno de cada um deles.

O Jornal O Independente 
prima pelo direito de levar 
aos seus leitores informações 

úteis sobre as eleições de 
2020, para que estas possam 
contribuir com a escolha de 
cada pelo melhor candidato 
para administrar o município 
pelo próximos quatro anos.

Jornal  O Independente
FONE:

3281-3940

1-Qual será sua principal meta de ação para que 
a população possa receber um atendimento de saúde 
digno e com respostas imediatas para o paciente?

. Melhorar a gestão da saúde através de um plane-
jamento rigoroso com metas previamente estabelecidas.

. Implantação do sistema de Telemedicina e aumento 
do leque de especialidades.

. Desenvolvimento da Medicina Preventiva

. Inclusão de práticas integrativas complementares 
(Acupuntura, Iridologia , Aurículoterapia , etc.)

. Projeto Saúde Itinerante, no meio rural.
Trabalho preventivo intensivo com os grupos de dia-

béticos, hipertensos, idosos e gestantes.
. Criação do centro de odontologia preventiva.
. Implantação da tutoria médica (Ajuda virtual de um 

especialista, durante o atendimento realizado  pelo pro-
fissional do pronto-socorro)

2 - Dentro do setor de infraestrutura, tanto na zona 
urbana quanto na zona rural, quais serão os projetos 
a serem criados pela sua administração para atender 
as necessidades dos cidadãos de Tupaciguara?

. Na zona urbana, é urgente melhorar as condições das 
estradas vicinais, para alavancar o escoamento da produção.

. Investir na patrulha moto mecanizada, para estimu-
lar o processo produtivo.

. Melhorar a qualidade de vida dos moradores dos 
bairros periféricos, levando asfalto e saneamento básico.

. Investir na canalização dos córregos que passam 
pela cidade.

. Implantar o programa cidade verde, cujo objetivo é 
melhorar a arborização da cidade e trabalhar as ques-
tões da educação ambiental.. Desenvolver o projeto de 
educação no trânsito.

3-Como se sabe, existe uma grande porcentagem 
da comunidade tupaciguarense que necessita de um 
atendimento social permanente e necessário para a 
sua subsistência. Perguntamos: O que a sua adminis-

Entrevista com os candidatos CARLOS FERNANDO (Prefeito) e SHELTON (Vice-prefeito)

tração pretende fazer para este importante setor da 
prefeitura municipal?

O primeiro passo é montar o banco de dados da secre-
taria, ou seja, mapear e identificar de forma criteriosa, 
as pessoas em situação de vulnerabilidade social. Depois 
disso, realizaremos as seguintes ações:

. Acompanhar rigorosamente os programas sociais do 
governo estadual e federal, para que todas as oportuni-
dades cheguem ao município.

.Implantar o projeto Moradia Solidária.

. Desenvolver o projeto da agroindústria local, com a 
proposta de incluir as famílias de baixa renda no proces-
so, como mão de obra.

. Habilitar as pessoas através de cursos técnicos e 
profissionalizantes, para que sejam inseridas no merca-
do de trabalho formal.

. Desenvolver o projeto do Empoderamento Feminino, 
oferecendo às mulheres um espaço para que participem 
de cursos profissionalizantes, para que exponham seus 

produtos e serviços.

4-Em matéria de desenvolvimento e crescimento do 
município de Tupaciguara, que trabalhos a sua admi-
nistração se propõe a fazer para que projetos impor-
tantes sejam criados em benefício da população tupa-
ciguarense?

Projetos para geração de emprego e renda:
Desenvolvimento da fruticultura, dentro da agricultu-

ra familiar.
Desenvolver a agroindústria local - Criação da Festa 

do Peixe em Tupaciguara e do Festival da Cerveja arte-
sanal, para alavancar o turismo local.

Instalação da Sala de Empreendedorismo
Criação do Balcão virtual de negócios do município
Socialização da cultura
Projeto da Horta Municipal

5-O setor da educação municipal é um dos mais 
importantes de uma administração. O que o seu 
governo pretende fazer pela qualidade do ensino 
no município?

. Criação da Escola de Inteligências Múltiplas, para 
que os alunos, em seu contra turno escolar, tenham aces-
so a aulas de música, dança , desenho , teatro, esporte  e 
educação digital.

. Incluir no leque de disciplinas oferecidas, a educa-
ção ambiental e digital,

. Criação do centro de cursos profissionalizantes, con-
forme as demandas mais urgentes do mercado.

. Resgatar as olimpíadas municipais 

. Proporcionar aos professores um momento para ca-
pacitação e reciclagem.

. Realização do encontro anual da educação, para que 
os professores avaliem e discutam os caminhos da educa-
ção e de suas carreiras.

. Instituir políticas de valorização dos professores, 
uma vez que são a viga mestra do processo de crescimen-
to e evolução das pessoas.

Professor Carlos Fernando e Shelton

1 – Qual será sua principal meta de ação para que 
a população possa receber um atendimento de saúde 
digno e com respostas imediatas para o paciente?

Por ser médico e ter trabalhado por mais de 3 anos no 
SUS de Tupaciguara, nos Postinhos e Zona  Rural conhe-
ço de perto os problemas da nossa saúde.

Venho de uma família de 7 médicos, e juntos traba-
lharemos para: Manter as instalações de todas as unida-
des de saúde em perfeitas condições de uso. Atendimento 
Ginecológico/Obstétrico e Pediátrico todos os dias da 
semana, evitando filas e melhorando a qualidade de vida 
do cidadão. Criação de uma grande central de fisiotera-
pia com equipamentos e estruturas modernas. Ampliação 
dos serviços oferecidos em saúde bucal.

Valorização e capacitação com cursos de atuali-
zação e humanização das equipes de saúde. Retornar 
com os procedimentos cirúrgicos e partos no hospital 
Municipal.  

2 – Dentro do setor de infraestrutura, tanto da 
zona urbana quanto rural, quais serão os projetos a 
serem criados pela sua administração para atender as 
necessidades do cidadão tupaciguarense?

-Dar atenção especial e criteriosa na manutenção das 
estradas Municipais;

-Finalização das obras da Praça de Esportes;
-Construção de uma adutora de água paralela a já 

existente;
-Construção de reservatórios de água para aumentar 

o armazenamento e distribuição;
-Construir Casas Populares para as famílias de baixa renda;
-Iluminação e calçamento de ruas que não possuem 

estruturas;
-Construir Boca de lobos para capitação de águas 

pluviais;
-Reforma e revitalização de praças e espaços tu-

rísticos;

Entrevista com os candidatos DR. LAURO JÚNIOR. (Prefeito) e JALES JR. (Vice-prefeito)

3 – Como se sabe, existe uma grande porcentagem 
da comunidade tupaciguarense que necessita de um 
atendimento social permanente e necessário para a 
sua subsistência. Perguntamos: o que a sua adminis-
tração pretende fazer para este importante setor da 
prefeitura municipal? 

Promover a integração entre o Social, Saúde e Edu-
cação, garantindo um atendimento com respeito e mais 
humano para o nosso povo. Projeto “VIVER COM ALE-
GRIA” oferece a famílias carentes, profissionais que ofe-
recerão atividades de artes manuais e educador físico e 
também equipe técnica sendo composta por assistente 
social e psicólogos; Oferecer com excelência o Serviço 
de Proteção Básica em Domicilio para pessoas com defi-
ciência e Idosas; Projeto “MELHOR IDADE”, disponi-
bilizando educadores físicos, aulas de dança, oferecendo 

lazer, profissionais em nutrição, psicólogos e assistentes 
sociais; Promover e apoiar o CRAS e CREAS;

4 – Em matéria de desenvolvimento e crescimen-
to do município de Tupaciguara quais trabalhos sua 
administração propõe a fazer para que projetos im-
portantes sejam criados em benefício dos tupacigua-
renses?

Incentivo e fortalecimento do Comercio Local; Viabi-
lizar programa de incentivo a vendas do Comercio local; 
Comprometimento de realização das compras da Prefei-
tura no comercio local, garantindo o incentivo ao comer-
cio local e seu fortalecimento; Capacitação de mão de 
obra qualificada para demanda do comercio e indústrias 
do município; Capacitação de mão de obra para manu-
tenção de usinas, para que se fortaleça a indústria local; 
Garantir infraestrutura para atração de novas empresas; 
Ação de incentivo a atração de novas indústrias e empre-
sas para o município, garantindo assim, mais empregos 
para nossa gente; 

5 – O setor da educação municipal é um dos mais 
importantes de uma administração. O que o seu go-
verno pretende fazer pela qualidade do ensino no 
município?

Elevar o número de vagas no Ensino Integral na Edu-
cação Infantil e nos Anos Iniciais do Ensino Fundamen-
tal; Criar um novo modelo de gestão escolar, agregando 
saúde, assistência social, educação, esporte, lazer e nutri-
ção; Incentivar a criação de competições escolares e es-
portivas e educacionais entre as escolas; Valorizar sem-
pre os profissionais da educação, revisando o Estatuto do 
Magistério e o Plano de Carreira; Investir em projetos 
culturais e sociais: música, teatro, festivais, ação global, 
festas populares; Incluir Psicólogos em todas as escolas 
em parceria com a Secretaria de Saúde. 

Doutor Lauro Júnior e Jales Júnior
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Oração 
de Salmos

Ler, com muita fé, os 
Salmos 6, 23, 26, 27, 38 e 
91, três vezes no dia, du-
rante três dias seguidos. 
Faça três pedidos, sendo 
2 difíceis e um impossí-
vel. Publicar logo em se-
guida.

Uma Devota

1 - Qual será sua principal meta de ação para que 
a população possa receber um atendimento de saúde 
digno e com respostas imediatas para o paciente?

Sem dúvida, resolver o problema da saúde é prio-
ridade máxima. Não podemos mais aceitar que nossas 
crianças tenham que nascer em outro lugar. Nem que a 
saúde das pessoas piore por falta de atendimento ime-
diato. Vamos dar prioridade máxima à saúde e ao aten-
dimento médico à população, melhorar a estrutura hos-
pitalar do município, contratar mais médicos especia-
listas, oferecer mais exames e remédios para as pessoas 
que precisam de atendimento. É meu compromisso fazer 
com que nossas crianças voltem a ser tupaciguarenses 
e para fazer um hospital funcionar é preciso recursos e 
disposição para trabalhar. Temos o apoio do governo 
estadual e federal, e competência para o nosso hospital 
ser uma realidade. 

2 - Dentro do setor de infraestrutura, tanto da 
zona urbana quanto rural, quais serão os projetos a 
serem criados pela sua administração para atender 
as necessidades do cidadão tupaciguarense?

A infraestrutura da cidade é dinâmica e precisa de 
obras e serviços todo dia. Na cidade é necessário man-
ter a malha urbana em condições de oferecer mobilidade 
para as pessoas e para o trânsito. Temos que manter um 
programa permanente de pavimentação e recapeamento 
de ruas e da melhoria da iluminação pública com a subs-
tituição por lâmpadas de LED. Os córregos urbanos pre-
cisam ser urbanizados para acabar com os mosquitos. 
Vamos também construir o aterro sanitário, acabando 
com o lixão à beira da cidade. Nossos distritos e zona 
rural clamam por segurança, postos de saúde e acesso 
à internet e estarão integrados a esse desenvolvimento.

3 - Como se sabe, existe uma grande porcentagem 
da comunidade tupaciguarense que necessita de um 

atendimento social permanente e necessário para a 
sua subsistência. Perguntamos: o que a sua adminis-
tração pretende fazer para este importante setor da 
prefeitura municipal?

Vamos desenvolver políticas públicas que proporcio-
nem uma forte inserção social, individual e coletiva, que 
promovam dignidade às pessoas e uma vida melhor a to-
dos, principalmente àqueles que mais precisam do apoio 
do Poder Público como agente de desenvolvimento das 
famílias. Realizar programas de desenvolvimento de ca-
pacitação e qualificação da mão de obra e ações integra-
das com a educação, de assistência à saúde e ao desen-
volvimento familiar com ascensão social. Iremos também 
auxiliar as famílias a terem sua casa própria. Mais que 
um sonho, esta é uma necessidade. Vamos desenvolver o 
Fundo Municipal de Habitação e buscar junto ao Gover-
no Federal programas habitacionais. É nosso compro-

misso que centenas de famílias tenham sua casa própria.

4 - Em matéria de desenvolvimento e crescimento do 
município de Tupaciguara quais trabalhos sua admi-
nistração propõe a fazer para que projetos importantes 
sejam criados em benefício dos tupaciguarenses?

Nossa cidade tem uma base no agronegócio que ain-
da não foi totalmente explorada. Temos que desenvolver 
um trabalho junto aos grandes empresários e empresas 
que possam vir para o nosso município, investindo aqui 
e gerando mais empregos na indústria e renda para os 
trabalhadores. Temos também que dar apoio às empre-
sas que já estão na nossa cidade, oferecendo plataformas 
digitais de negócios e consultorias para crescerem nos 
seus empreendimentos. É preciso estimular e apoiar a 
pequena, média e microempresa, o empreendedor indivi-
dual, acreditar no talento das pessoas e das famílias para 
gerar novas oportunidades de emprego e renda.

5 - O setor da educação municipal é um dos mais im-
portantes de uma administração. O que o seu governo 
pretende fazer pela qualidade do ensino no município?

Além de retomar a educação em tempo integral em 
todas as escolas, vamos cuidar do futuro dos nossos es-
tudantes incluindo o esporte, a cultura e proporcionando 
aos professores e alunos uma nova metodologia focada 
na tecnologia da informação, em uma plataforma digital 
segura e com acesso a todos. Nosso município tem que 
avançar para o século XXI. As creches e escolas infan-
tis terão acompanhamento médico efetivo, psicólogos e 
assistentes sociais. É nosso compromisso tornar a edu-
cação em Tupaciguara referência em qualidade. E isso 
abrange a educação como um todo: o investimento na 
infraestrutura das escolas, material didático, transporte, 
equipamentos, inovação, mas tão importante quanto todo 
esse composto, é a valorização do professor e o respeito 
aos direitos da categoria.

Entrevista com os candidatos NETO DA EDILAMAR (Prefeito) e PROFESSOR IVO (Vice-prefeito)

Neto da Edilamar e Professor Ivo Fonseca

1 – Qual será sua principal meta de ação para que 
a população possa receber um atendimento de saúde 
digno e com respostas imediatas para o paciente?

Constrói-se saúde pública com competência e muito 
trabalho! Iremos operacionalizar o Hospital Municipal, 
de forma a atender a maioria da demanda da população. 
O Hospital Municipal e Maternidade é um sonho que hoje 
se torna realidade e proporcionará à população um aten-
dimento humanizado de qualidade, realizando cirurgias 
de pequena e média complexidade, partos e cirurgias di-
versas. Tais cirurgias serão realizadas nos dois centros 
cirúrgicos já construídos. Pactuaremos ações com o Go-
verno Federal para ampliação dos atendimentos, todos 
gratuitos; e buscaremos vínculos com a Universidade Fe-
deral de Uberlândia, para a criação de cursos voltados 
para a área da saúde em nosso município.

2 – Dentro do setor de infraestrutura, tanto da zona 
urbana quanto rural, quais serão os projetos a serem 
criados pela sua administração para atender as neces-
sidades do cidadão tupaciguarense?

Iremos realizar a sinalização vertical e horizontal das 
vias urbanas na sua totalidade; pavimentação de 100% 
das vias urbanas; ampliação em 100% das obras de esgoto 
e distribuição de água; ampliação da distribuição da ilu-
minação pública. Criaremos um Parque Solar para pro-
duzir energia limpa fotovoltaica. Faremos a substituição 
das lâmpadas incandescentes por novas de LED por toda 
a cidade. Também realizaremos a duplicação da adutora 
de água, e a construção do reservatório 2 para ampliar a 
oferta de água: 5.000.000 l. Realizaremos a restauração 
dos prédios públicos, além de criar o espaço do produtor 
rural com barracão apropriado para comercialização de 
produtos. Na acessibilidade, iremos construir rampas de 
acesso à cadeira de rodas nas calçadas; e também criar 
sinalização visual de vagas para idosos, deficientes físicos 
e/ou com mobilidade reduzida.

3 – Como se sabe, existe uma grande porcentagem da 

Entrevista com os candidatos TENENTE CARLOS (Prefeito) e JUNINHO PEPÊ (Vice-prefeito)

comunidade tupaciguarense que necessita de um atendi-
mento social permanente e necessário para a sua subsis-
tência. Perguntamos: o que a sua administração pretende 
fazer para este importante setor da prefeitura municipal?

Fomentar e pactuar mais ações e programas de mora-
dia. Alcançou-se a marca de 116 unidades habitacionais 
e pretende-se alcançar maior número de moradias nos 
próximos anos. Ampliar, pela Busca Ativa, o número de 
pessoas a serem beneficiadas pelo Bolsa Família, pois já 
tivemos considerável crescimento nos últimos 04 anos e 
almejamos uma ampliação desse percentual. Manter e am-
pliar programas e serviços já executados: Cadastro Único; 
Bolsa Família; Cesta Básica como Benefício Eventual; 
Oficinas do CRAS; oficinas ofertadas dentro dos asilos da 
cidade; festividades em datas comemorativas no CRAS, 
Asilos e CAIT. Promover ações globais que integrem di-
versos setores para atender a população com os seguintes 
aspectos: corte de cabelo, beleza, recreação, emissão de 
documentos, fotografias, campanhas preventivas, apresen-

tações artísticas e culturais.
4 – Em matéria de desenvolvimento e crescimento do 

município de Tupaciguara quais trabalhos sua adminis-
tração propõe a fazer para que projetos importantes se-
jam criados em benefício dos tupaciguarenses?

Investir e potencializar eventos e datas que estimulem a 
aquisição dos tupaciguarenses no comércio local; fomen-
tar a parceria com organizações econômicas e comerciais 
(ACIT CDL – CODEN); capacitar a categoria dos profis-
sionais do comércio local por meio de cursos e palestras 
previamente selecionadas pelos comerciantes e empre-
sários locais; divulgar e transformar Tupaciguara em um 
centro logístico para atrair novas empresas para a cidade 
e ampliar o potencial de criação de empregos e trabalho, 
pois nossa posição geográfica é excelente. Ampliar o Par-
que Industrial para melhor receber investimentos de pe-
queno, médio e grande porte; consultar o comércio local e 
indústria para o devido investimento em cursos profissio-
nalizantes e de atendimento ao público.

5 – O setor da educação municipal é um dos mais im-
portantes de uma administração. O que o seu governo 
pretende fazer pela qualidade do ensino no município?

Continuar a garantir a oferta de educação infantil de 
qualidade e, de acordo com o Plano Municipal de Edu-
cação, continuar com a oferta de educação infantil para 
crianças de 04 meses a 05 anos e 11 meses, em turmas 
com no máximo 20 alunos, em espaço físico adequado. 
Continuar a manter as escolas da zona rural em perfeito 
funcionamento e com qualidade de ensino, respeitando as 
especificidades da escola no campo; Manter e aprimorar a 
qualidade da merenda escolar, com supervisão do nutricio-
nista na elaboração de cardápios e preparo das refeições, 
garantindo alimentação de qualidade em toda a rede de 
ensino; ampliar a educação em tempo integral nas Esco-
las Municipais, atendendo prioritariamente aos alunos que 
se encontram em área de vulnerabilidade social; implan-
tar um Plano Democrático de Convivência nas escolas, de 
forma a trabalhar as questões étnico-raciais, preconceitos 
ou quaisquer discriminações.

 A Polícia de Minas Ge-
rais procura por dois deten-
tos que fugiram do presídio 
de Tupaciguara. Segundo 
consta, como meio de fuga, 
os detentos simularam que 
um companheiro de cela 
cadeirante, deficiente físi-
co, estaria passando mal 

Dois detentos fogem do 
presídio de Tupaciguara

e precisava ser socorrido. 
Pelo que consta, é provável 
que no momento do atendi-
mento, os elementos conse-
guiram ganhar a rua e fugir 
do presídio. Esta informa-
ção é extra oficial e não foi 
confirmada pela diretoria do 
presídio de Tupaciguara.

Infelizmente, estas são as 
únicas informações colhidas 
sobre o fato. Destaca-se que 
os elementos que fugiram po-
dem estar pelas redondezas 
do município e para garantir a 
fuga podem agir de conformi-
dade com suas necessidades, 
com violência ou não.

Juninho Pepê e Tenente Carlos
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No último dia 26, por 
meio de uma denúncia fei-
ta na companhia da Polícia 
Militar de Prata, sobre o 
encontro de um corpo na 
zona rural daquele municí-
pio, policiais se dirigiram 
ao local da denúncia para 
verificar a veracidade dos 
fatos.

Segundo os policiais 
que atenderam a ocorrên-
cia, em uma área da fa-
zenda Conchal, situada na 
MGC-497, sentido Prata 
a Uberlândia, distante 71 
km da cidade de Prata, foi 
localizado um Fiat Uno, 
com placas NLM-3415, de 
Tupaciguara, que se encon-
trava com as portas aber-
tas e no seu banco traseiro 
estava o corpo de Sandro 
Santos Delmondes, 30 
anos, natural de Trindade-
-PE, mas residia em Tupa-
ciguara, na av. José Pereira 
de Carvalho, 109 – bairro 
Nova Esperança.

De acordo com a tes-
temunha que encontrou o 
corpo, ele estava andan-
do pela fazenda a cavalo, 
quando deparou com o ve-
ículo escondido em uma 
plantação de eucalipto na 
propriedade, e que no seu 
interior estava o corpo de 
um homem, já sem vida. 
Diante do acontecimento, 
a testemunha comunicou o 

Cidadão de Tupaciguara é encontrado 
morto no município de Prata

fato aos companheiros de 
trabalho na fazenda e, em 
seguida, foram a cidade fa-
zer a comunicação da ocor-
rência à Polícia Militar. A 
mesma testemunha infor-
mou ainda que no dia ante-
rior, ou seja no dia 25, ele 
havia passado pelo mesmo 
local e não avistou nada de 
anormal.

Como é de praxe, os po-
liciais preservaram o local 
até a chegada da polícia 
técnica para a realização 
da perícia. A perita Lívia 
Maria constatou que a víti-
ma tinha um fio de produ-
to eletrônico envolvendo o 
seu pescoço, o que deixou 
claro que o crime foi pra-
ticado por meio de asfixia.

A Polícia Militar iden-
tificou a vítima com sendo 
Sandro Santos e que ele 
residia em Tupaciguara. O 
primeiro contato foi fei-
to com o sogro de Sandro 
que relatou que o seu genro 
provavelmente teria saído 
de Tupaciguara com desti-
no a Ituiutaba, mas que sua 
filha era quem poderia pas-
sar maiores informações.

Em seguida, a Polícia 
Militar de Tupaciguara foi 
acionada para a localiza-
ção da esposa de Sandro. 
O policial cabo Thiago 
Dias, conseguiu encontrá-
-la e que, mesmo tomada 

de emoção pelo que havia 
acontecido com seu mari-
do, informou ao policial 
que nos dias anteriores 
recebeu várias ligações 
anônimas, dando conta 
de que Sandro havia sido 
sequestrado por conta de 
uma dívida que ele tinha 
com  um indivíduo com 
apelido de “Grandão”, 
que, segundo suas declara-
ções, reside em Ituiutaba e 
que é proprietário de uma 
casa de festas naquela ci-
dade. A dívida, de acordo 
com a esposa, era de cerca 
de 170 mil reais e que eles 
queriam receber o dinhei-
ro. Para mostrar que não 
estavam brincando, colo-
caram Sandro para falar no 
seu próprio celular e este 
informou à esposa que ele 
havia sido sequestrado e 
que a sua vida corria sério 
risco, caso não conseguis-
se o dinheiro para quitar a 
citada dívida. Diante da si-
tuação, a esposa de Sandro 
ofereceu uma camione-
te de Sandro, para que os 
elementos soltassem o seu 
marido. De acordo com a 
esposa, a negociação foi 
fechada e ela achava que o 
caso estaria resolvido com 
a entrega do veículo, o que 
parece não chegou a acon-
tecer. Os sequestradores 
pediram para que a polícia 

não fosse comunicada e foi 
o que a esposa da vítima 
fez, buscou, em silêncio, 
levar as negociação sem 
a interferência policial. A 
esposa chegou a receber a 
confirmação de um dos se-
questradores de que quan-
do fossem vir buscar a ca-
mionete eles trariam o San-
dro e o libertariam, após 
o recebimento do veículo. 
Para deixar a mulher mais 
tranquila, eles chegaram a 
afirmar que o Sandro esta-
va bem e que já haviam pe-
dido comida para ele e que 
ela poderia ficar tranquila, 
pois tudo ia acabar bem.

Mas não foi o que acon-
teceu, Sandro foi morto 
pelos seus algozes mesmo 
depois de sua esposa ter se 
comprometido a entregar 
a camionete como parte 
do pagamento da dívida. 
Quando estava sendo fe-
chado o boletim da ocor-
rência, uma pessoa infor-
mou que havia encontrado 
um telefone próximo ao 
local onde Sandro foi en-
contrado morto. Depois de 
analisar o aparelho, a polí-
cia descobriu que o celular 
era de Sandro.

O corpo foi liberado e 
entregue à família para o 
sepultamento que aconte-
ceu no cemitério municipal 
de Tupaciguara.

11/10 - Antônio Firmino 
da Silva, 64 anos.

14/10 - Juliano Lopes de 
Melo, 48 anos.

18/10 - Altamiro Lourenço 
Miranda, 67 anos.

19/10 - José Galdino de 
Melo , 90 anos.

19/10 - Zulmira Gomes de 
Faria, 93 anos.

20/10 - Divina Maria de 
Jesus, 66 anos.

28/10 - Antônio Cardoso, 
81 anos.

20/10 - Maria Beralda Al-
ves Rocha, 70 anos.

28/10. - Valdevar Pereira, 
67 anos.

É com pesar que noticiamos o faleci-
mento de: (Fonte: Funerária Pirâmide)

NECROLOGIA

02/11 - Aparecida Maria 
Storti, 73 anos.

17/10 - Maria Aparecida 
da Silva, 76 anos.

17/10 - Adalcino Dias de 
Oliveira, 51 anos.

NOVENA A SANTA CLARA
Oh! Santa Clara que seguiste a Cristo, com tua vida de pobreza e 

oração, faze que, entregando-nos confiantes à providência do Pai Ce-
leste no inteiro abandono, aceitemos serenamente tua divina vontade, 
Amém.

Rezar esta oração com Ave Maria durante nove dias, com uma 
vela acesa na mão, e no último dia deixar a vela queimar até o fim.

Fazer três pedidos, um de negócio e dois impossíveis.
Publicar no 9º dia agradecendo.

Uma Devota

O Jornal O Independente 
participa da campanha No-
vembro Azul, pela conscien-
tização e combate à doença.

Para muitos, este é um pro-
blema que pode parecer dis-
tante, mas a prevenção come-
ça desde cedo. Quanto mais 
informação, mais chances o 
homem tem de evitar este tipo 
de câncer e se cuidar.

Nem todos sabem como 
e como surgiu essa ligação 
entre o mês de novembro, 
Câncer de Próstata?

A ORIGEM
O movimento pioneiro 

nesta causa (e mais famoso 
no mundo) é o Movember. 
Ele surgiu em 2003 quando 
dois amigos australianos, 
Travis Garone e Luke Slat-
tery, tomavam uma cerveja 
num bar em Melbourne e 
brincavam sobre trazer o 
bigode de volta já que nin-
guém mais usava. Então, 
inspirados pela mãe de um 
amigo que levantava fundos 
para o combate ao câncer 
de mama, resolveram fazer 
o mesmo para o câncer de 
próstata. A regra: deixar 
crescer um bigode e cobrar 
10 dólares de cada bigodu-
do. Naquele ano 30 amigos 
se reuniram nessa causa.

O que eles perceberam 
é que quando ostentavam o 

Como surgiu o Novembro Azul 
e por que ele é tão importante?

Novembro é o mês de Combate ao Câncer de Próstata.

bigodão, muita gente puxava 
assunto sobre isso. Queriam 
saber o porquê do bigode. A 
história foi se espalhando e 
evoluindo. No ano seguin-
te, eles fundaram então a 
fundação Movember e todo 
o dinheiro arrecadado pelos 
bigodões era destinado ao 
combate ao câncer de prós-
tata. Uma plataforma online 
foi criada para que as pesso-
as postassem fotos da evolu-
ção de seus bigodes ao longo 
do mês de novembro e arre-
cadar fundos com doações 
de amigos.

Hoje o Movember está 
oficialmente presente na 
Australia, Áustria, Bélgica, 
Canadá, República Tcheca, 
Dinamarca, França, Hong 
Kong, Alemanha, Irlanda, 
Holanda, Nova Zelândia, 

Noruega, Singapura, África 
do Sul, Espanha, Suécia, Su-
íça, Reino Unido e Estados 
Unidos e já arrecadou quase 
6 milhões de dólares para 
programas de saúde mascu-
lina, saúde mental, preven-
ção de suicídio, câncer de 
próstata e de testículo.

Depois do Movember, 
outros movimentos parecidos 
surgiram no mundo como 
o No-Shave November em 
que durante todo o mês de 
novembro, homens deixam 
a barba crescer livremente e 
a grana que seria usada em 
produtos para barbear passou 
a ser destinada para a entida-
des de hospitais que comba-
tem o câncer de próstata.

AQUI NO BRASIL
Em 2008, o Instituto 

Lado a Lado pela Vida foi 
o pioneiro a abordar ques-
tões relacionadas ao câncer 
de próstata no Brasil através 
da campanha “Um Toque, 
Um Drible”. O objetivo era 
promover uma mudança de 
paradigmas em relação à ida 
do homem ao médico e tra-
zer mais informação sobre a 
doença.

Em 2012, inspirados pelo 
Movember, o instituto pas-
sou a promover durante todo 
o mês de novembro ações 
focadas na saúde do homem. 
Nascia assim o Novembro 
Azul.

Neste mês, por todo o 
Brasil são promovidos even-
tos, palestras e ações lem-
brando a importância sobre 
a prevenção e cuidados.

Homens, não deixem de 
cuidar de sua saúde! O cân-
cer de próstata tem tirado a 
vida de muitos homens no 
país, bem como tantos outros 
sofreram imensamente para 
curar a doença e outros, por 
se cuidar e se precaverem 
deste mal, buscaram, desde 
cedo, meios para evitar a do-
ença ou diagnosticá-la no seu 
início, o que gera uma cura de 
100% dos que foram tratados 
desde o aparecimento do cân-
cer. Aproveitem o Novembro 
Azul e faça uma avaliação de 
sua próstata!
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NOVENA A 
SANTA CLARA

Oh! Santa Clara que seguiste a 
Cristo, com tua vida de pobreza e 
oração, faze que, entregando-nos 
confiantes à providência do Pai Ce-
leste no inteiro abandono, aceitemos 
serenamente tua divina vontade, 
Amém.

Rezar esta oração com Ave Ma-
ria durante nove dias, com uma 
vela acesa na mão, e no último dia 
deixar a vela queimar até o fim.

Fazer três pedidos, um de negó-
cio e dois impossíveis.

Publicar no 9º dia agradecendo.

Uma Devota

Áries (01/3 a 30/4)

Touro (21/4 a 20/5)

Gêmeos (21/5 a 20/6)

Câncer (21/6 a 20/7

Leão (21/7 a 22/8)

Virgem (23/8 a 22/9)

Jornal  O Independente
FONE:

3281-3940

HORÓSCOPO
Como está o seu signo na 

semana de 05/11 a 11/11/20  

Haveria disponível algum tipo de acordo 
que contemplasse amplamente as vontades 
de todas as pessoas envolvidas? Provavel-
mente não, mas há disponível a perspectiva 
de todo mundo se acomodar bastante bem.

Libra (23/9 a 22/10)

Escorpião (23/10 a 21/11)

Sagitário (22/11 a 21/12)

Capricórnio (22/12 a 20/1)

Peixes (20/2 a 20/3) 

Aquário (21/1 a 19/2)

Faça as manobras pertinentes para que 
os recursos materiais estejam bem admi-
nistrados e, como resultado, sua alma se 
sentir mais segura. Nunca haverá segu-
rança absoluta, porém, um pouco pode ser 
feito para a aumentar.

Tudo que de melhor você experimen-
ta neste momento de sua vida precisa ser 
protegido do olhar malicioso das pessoas, 
que estão sempre buscando o bem-estar 
alheio para o desvalorizar. Cuide do que 
faz bem a você.

Ajudar, as pessoas até dizem que aju-
dam, mas na prática atrapalham. Não há 
como lidar bem com isso, porque não há 
maldade envolvida, apenas uma atrapa-
lhação, mas que produz resultados com-
plicadores.

Muito provavelmente, você desejaria 
estar em qualquer outro lugar da galáxia, 
menos neste. Porém, as coisas são como 
são, e não há como ir tão longe neste mo-
mento, a não ser nas viagens mentais, o 
que não é pouco.

Mesmo com você tendo de conviver 
com um montão de coisas e pessoas com 
que discorda, ainda assim dá para cons-
truir uma vida bela e boa, cheia de rego-
zijo. A vida humana é assim mesmo, toda 
complicada e contraditória.

Ainda que tudo que acontece pare-
ça muito distante do que você realmente 
precisa, deposite um voto de confiança no 
andamento das coisas, porque, dia a dia, 
você se aproxima cada vez mais ao cená-
rio ideal com que sonha.

As potencialidades são promissoras, 
mas ficarão por isso mesmo sem você se 
dedicar a investigar tudo que está envol-
vido nelas, porque, como você sabe pela 
experiência, entre a teoria e a prática o ca-
minho é longo.

Tomar iniciativas tendo como base me-
ras suspeitas, isso é algo arriscado, que não 
vai cair bem a ninguém com que você se 
relaciona. Se não der tempo de investigar, 
pelo menos observe tudo com mais aten-
ção que a normal.

Está tudo muito estranho, ou será que é 
seu humor, que não anda lá essas coisas? 
De um jeito ou de outro, a estranheza pai-
ra no ar, e seria bom você lidar com ela 
de uma forma sábia, sem buscar culpados 
para nada.

Daqui, deste momento, a perspectiva 
parece muito complicada, tanto que dá até 
desânimo. Porém, ampliando a percepção, 
você poderia comprovar que, apesar das 
complicações, tudo segue andando da me-
lhor maneira possível.

Nada é completamente seguro e cer-
to, porém, traz entusiasmo suficiente para 
acreditar numa melhora. É tudo uma apos-
ta, no fim das contas, mas há motivações 
fortes o suficiente para acreditar nas esco-
lhas feitas.

Por Quiroga - O Astrólogo

Solução da edição 985

INGREDIENTES:

• 1 lata de creme de leite
• 1 lata de milho verde
• 1 copo de requeijão cremoso
• 100 g de azeitona sem caroço
• 2 peitos de frango desfiados
• 200 g de mussarela fatiada
• 100 g de batata palha
• 1 xícara de água
• 1 pitada de sal

MODO DE PREPARO:

1. Bata no liquidificador o milho, o requeijão, o creme de 
leite e a água.
2. Refogue o creme do liquidificador com o frango desfia-
do, as azeitonas e o sal até ficar com uma textura espessa.
3. Coloque o refogado numa assadeira, cubra com mussa-
rela e espalhe a batata palha por cima.
4. Leve ao forno até borbulhar.
5. Sirva com arroz branco.

INFORMAÇÕES ADICIONAIS

• Viu como fazer fricassê de frango é fácil? Essa receita 
de fricassê de frango é simples e muito saborosa, perfeita 
para almoços de final de semana! 

FRICASSÊ DE FRANGO
PREPARO: 30 MIN – RENDIMENTO: 5 PORÇÕES

Uma loira chega para amiga também loira e diz:
– Amiga, ontem estava subindo a  escada rolante do 

shopping e acabou a energia…

Fiquei 3 horas em pé esperando a energia voltar.
Estou com as pernas bambas.
– Amiga, você é burra demais!! Tinha degrau nessa 

escada ?
– Tinha sim amiga, por que?
– Por que você não sentou? 

SÓ RISO
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PROPOSTA DE TRABALHO

Valor da publicação: R$ 250,00  -  CNPJ Contratante: 39.160.751/0001-00

*REGISTRADA NO CARTÓRIO DE TÍTULOS E DOCUMENTOS

SÃO 10 AS PROPOSTAS
 De 1 a 5

SÃO OBRIGAÇÕES DO VEREADOR:

- ESCOLINHAS PÚBLICAS/PRIVADAS DE ESPORTES EM TODAS AS ÁREAS;
- CENTRO ESPORTIVO MÓVEL PARA O IDOSO;
- APRIMORAR A PROTEÇÃO E A DEFESA DA MULHER;
- CASA DE APOIO PARA OS ACOMPANHANTES NO TRATAMENTO FORA 
DO DOMICÍLIO. (entre outras que constam da proposta)

De 6 a 9 
COMPROMISSO COM O CIDADÃO

10 - BANDEIRAS  (A SEREM DEFENDIDAS)

- REPRESENTAR; FISCALIZAR, LEGISLAR;
- PARTICIPAÇÃO POPULAR; EQUILÍBRIO
ENTRE OS PODERES E JULGAR AS CONSTAS
DO MUNICÍPIO).

- COMUNICAÇÃO POPULAR; PARTICIPAÇÃO
POPULAR; TRANSPARÊNCIA E MORDOMIA ZERO.

COMPETÊNCIA - HUMILDADE 
E AMOR AO PRÓXIMO

CNPJ DO CONTRATANTE:  39.333.878/0001-84 - VALOR: R$ 250,00

CNPJ: 38.985.242/0001-54                    VALOR DA PUBLICAÇÃO: 250,00                    PARTIDO: PROS

UNINDOFORÇAS
APOIO EM BRASÍLIA, APOIO EM BELO HORIZONTE.

PARA FAZER MAIS POR TUPACIGUARA

LUIZHUMBERTOCARNEIRO
DEPUTADO ESTADUALEDUARDOBARBOSA

DEPUTADO FEDERAL

PAULA CRISTNAPA R A  V E R E A DO R A
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Clisiomar
VEREADOR

55000

CNPJ CONTRATANTE: 39.  - VALOR DA PUBLICAÇÃO R$ 250,00190.000/0001-37

HONESTIDADE ACIMA DE TUDO!
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BRANCO CORRIGE CONFIRMA

JUSTIÇA
ELEITORAL

PARA VEREADOR

Clisiomar
5 5 0 0 0 CONFIRMA

CONFIRMAPARA PREFEITO

Clisiomar
VEREADOR

55000
CNPJ CONTRATANTE: 39.  - CONTRATADO: 25.496.746/0001-69 - TIRAGEM: 5.000190.000/0001-37  - Coligação ouvir com o coração, cuidar com amor: PATRIOTA/MDB/PSD/PDT/PSB/REPUBLICANO

HONESTIDADE ACIMA DE TUDO!

A solidariedade é determinante nas práticas sociais 
que venho desenvolvendo em nossa cidade.

“O seu voto é apenas o primeiro passo para continuarmos 
uma parceria que irá durar por todo o meu mandato”

CNPJ CONTRATANTE: 39.162.213/0001-55  -  VALOR DA PUBLICAÇÃO: R$ 250,00
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